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 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

事  務  局  

 

 

 

 

 

会     長  

事  務  局  

 

 

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

 

議     長  

 

 

 

 

事  務  局  

 

議     長  

開  会  

 皆様、こんにちは。  

 定刻になりましたので、これより平成２０年度第２回男女共同参画

推進審議会を開催させていただきます。  

 本日の審議会開催にあたり、○○委員さんからは欠席の連絡をいた

だいております。  

はじめに、○○会長様よりご挨拶をいただきたいと存じます。  

あ い さ つ  

次に、役員の異動に伴い、審議委員さんの変更がありました。  

関係団体の代表者としましてご尽力いただきました、行田市保幼小連

絡協議会代表、○○○○様に代わりまして、○○○○様、行田地区 PTA

連合会の代表○○○○様に代わりまして、○○○○様にご就任いただ

きました。  

 本日御出席いただいておりますので、自己紹介をお願いいたします。

なお、○○委員様は、都合により遅れる旨の連絡がありましたので、

到着後、お願いすることにいたします。  

○○委員あいさつ  

 ありがとうございました。  

 それでは議事に入らせていただきます。  

 男女共同参画推進審議会運営規則第 3 条に基づき○○会長に議長に

なっていただき、議事進行をお願いしたいと存じます。  

それでは、議事に入らせていただきます。  

 お手元の次第に基づいて進行させていただきますので、皆様の御協

力をお願いいたします。  

 初めに、議事（１）ぎょうだ男女共同参画フォーラム 2008 につい

て、事務局から説明をお願いします。  

「ぎょうだ男女共同参画フォーラム 2008」タイムスケジュールに  

ついて説明  

 ただいまのスケジュールについて、何か質問がございますか。  

 

 2



 

 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

事  務  局  

議     長  

事  務  局  

議     長  

 

 

 

委     員  

議     長  

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

議     長  

 

事  務  局  

 今年は花束贈呈がないわけですね。  

 はい。そうです。  

 質問がなければ次の役割分担についてお願いいたします。  

「ぎょうだ男女共同参画フォーラム 2008」役割分担について説明  

 受付係、会場係、駐車場係とそれぞれ委員さんに担当していただく

わけですが、司会進行のところが空欄になっています。司会をやって

いただける方がいらっしゃいますか。ちなみに去年は○○さんにお願

いしたと思います。  

 はい。そうです。  

 去年やっていただいた経験から○○さんにお願いしてもらうという

ことに御異議がなく御賛同いただければ拍手をもってお願いしたいと

思います。  

拍手あり  

 それでは、去年に引き続き○○さんにお世話になりますが、よろし

くお願いいたします。  

 会場係の○○さんを消していただき、司会進行の空欄に○○委員を

入れてください。  

 それでは、当日の役割分担につきましてはよろしいですか。  

 次に、フォーラムチケット販売状況について、説明いただけますか。

フォーラムチケット販売状況について説明  

 完売まではまだ程遠い状況となっています。今後、各団体等の会合

等に出向き、協力をお願いしていきます。そこで、委員さんにも共催

ということもありまして、本日ご協力をお願いしたいと思います。申

し訳ございませんが、公民館などでまとめて購入された方以外の方に

ついては一人６枚お渡ししてよろしいでしょうか。ただし○○委員に

はすでにそれ以上御協力いただいておりますのでそれに代えさせてい

ただきます。６枚全て販売していただくことに越したことはございま

せんが、できる限り協力いただき、できましたら８月２０日ごろまで
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 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

議     長  

 

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

委     員  

 

事  務  局  

 

 

 

 

委     員  

議     長  

事  務  局  

 

議     長  

 

事  務  局  

 

委     員  

に報告していただければと存じます。  

 6 枚は、今日渡していただけるのですか。  

 それでは、一応お預かりして進めていただき、完売できなかったら

8 月 20 日までに事務局へ戻していただくということになります。よろ

しいですか。  

 以上、フォーラム関係の説明は全てですね。最初から何か質問がご

ざいますか。  

 これからは、委員会などに行かれて販売していただくのは売れそう

ですか。  

 昨年度もお願いしたところですが、今後民生委員会の地区別定例会

に出向き協力をいただく予定です。それから、役所の職員にも協力を

呼び掛けて行きます。  

 役割分担で、私の役割がないのですが、どこかに入れていただけれ

ば協力させていただくのですが。  

 失礼いたしました。去年、○○さんには花束贈呈がありました。今

年は講師の関係で花束贈呈はなくなってそのままにしてしまいまし

た。それでは、申し訳ございませんが、○○さんが会場係から司会に

回られましたので、○○さんには会場係に入っていただきます。  

よろしいでしょうか。  

 分かりました。  

 民生委員さんや、役所の職員で 500 枚ぐらいいけるのですか。  

 ちょっときついかと思います。あと、生活課の所管である自治会長

さんの理事研修や、女性部にも声をかけています。  

 自治連の広報部会が明日あります。私もいきますが、そこでも言い

ますか。  

 生活課で管轄している団体については、情報を得まして積極的に出

向きたいと思います。  

 民生委員の定例会には、当日、券をお持ちになりますか。  
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事  務  局  

委     員  

委     員  

事  務  局  

委     員  

議     長  

 

 

事  務  局  

議     長  

 

 

 

事  務  局  

議     長  

 

 

 

事  務  局  

 

議     長  

 

 

事  務  局  

 

 

 

 

 持っていきます。  

 そのほうがよろしいかと思います。  

 会場係の集合時間は 12 時 30 分ですか。  

 はい。皆さん 12 時 30 分でお願いします。  

 分かりました。  

 フォーラムについて、他に御質問よろしいですか。  

 去年、駐車場の方は間にあったのでしょうか。駐車場がなかったと

聞いていないですよね。  

 聞いていないです。  

 他になければ議事（１）のフォーラムについては終わりにさせてい

ただきます。  

 それでは、５報告事項に入らせていただきます。（１）「VIVA ぎょ

うだまつり」について報告をお願いいたします。  

「VIVA ぎょうだまつり」について説明  

 ありがとうございました。  

 当日出席した委員さんは思い出していただけるかと思いますが、  

御質問などありますか。  

 高澤英子さんのテレビ行田の放映は 8 月のいつか分かりますか。  

 スケジュールが決定次第、連絡が入る予定です。 1 時間番組で編集

されていて何週間か放送される予定です。  

 「VIVA ぎょうだまつり」については、よろしいですか。  

 それでは、報告事項（２）第 1 四半期事業実績と今後の事業予定案

について説明してください。  

報告事項（２）について説明  

 参考資料として、センターの利用状況、平成２０年４月１日現在の

行田市における政策決定過程への女性の参画状況をお配りいたしまし

た。  

 利用状況では、昨年度はセンター開館してまもない状況であるため、
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 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議     長  

委     員  

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

委     員  

議     長  

委     員  

比較対象には適さないかも知れませんが、利用件数、利用者数とも伸

びていることが分かります。  

 政策決定過程への女性の参画状況は、行田市の実態でございます。

男女共同参画社会の実現には、政策決定の場への女性の積極的登用

が課題となるところです。イの女性の比率をご覧下さい。行田市にお

いて、男女共同参画推進審議会等を含む審議会数は６１です。その審

議会の委員数は８０２人で、そのうち女性委員は１６５人。比率です

と、２０．６％になっております。  

２２年度までの「ぎょうだ男女共同参画プラン」では、４０％とな

るよう目標となっています。残念ですが半分という現状でございます。

 以上参考資料の説明を終わります。  

 ありがとうございました。今の説明で何か御質問がありますか。  

 行田市学校給食調査研究委員会がありますね。これはどのようなこ

とが行われているのですか。というのは、学校給食が非常に余って  

それを処理するのに施設を造れというような議員の発案があります。

それについて市のほうでは、予算もあることなので出来ないといいま

す。ごみが出ることは、給食の内容が児童に適していないのではない

かと思います。そういうことがこの審議会で協議されているのかでき

れば知りたい。  

 申し訳ございませんが、こちらは単純に登用率だけの紹介ですので、

中身については、市政情報コーナーの会議録等で閲覧していただけれ

ばと思います。  

 分かりました。調査してみます。  

 他にありますか。  

 感じたことを申し上げます。相変わらずこれだけの審議会があって、

女性の登用がまだまだだということが分かります。特に行田市人権施

策推進審議会は 12 人で女性は 0 人ですよね。まして人権推進課が担

当しているわけです。世界遺産登録推進協議会も 11 人もいて女性は  
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 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

 

事  務  局  

 

議     長  

 

 

 

 

委     員  

事  務  局  

議     長  

 

事  務  局  

 

議     長  

 

委     員  

 

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

委     員  

0 人です。こういうところも少しずつ意識を変えて女性を登用してい

く必要性があると感じました。  

 担当課へは、女性の登用ということを積極的に働きかけていきたい

と思います。  

 各協議会・審議会におかれて、選出される委員さんは何々委員会の

長をもって充てているところが多いわけです。その長がほとんど男性

なのですね。そういうところが女性が登用されないところなのでしょ

うか。今後も事務局には、女性の登用について、担当へ働きかけてい

ただきたいと思います。  

 友好都市推進委員会とは、海外のことですか。  

 今は桑名市と白河市です。  

 この男女共同参画推進審議会から委員として出ている審議会等はど

れですか。  

人権推進施策推進審議会、スポーツ振興審議会、公民館運営協議会、

図書館協議会です。  

 それに選出されている委員さんで何か御意見ありますか。あまりあ

っても年に回数がないんですよね。  

 3 回ぐらいです。 3 回ぐらいだと前進は難しいと思います。この会

ももっと回数を設けないと前進するというのは難しいと感じていま

す。皆さんいかがですか。  

 ひとつ要望があります。年に 3 回の会議であれば、前もって資料を

送っていただけないでしょうか。ここに来てはじめて見てさてどうい

う意見を言おうかなというのには、30 分なり 1 時間早く来て、資料に、

目を通さなければなりません。今後は、皆さんが意見を言えるような

有効な会議を設けてほしいと思います。  

 分かりました。  

 意見ではないのですが、「VIVA ぎょうだまつり」を拝見した感想を

述べさせていただきます。ここのアンケートにもありましたが、当日
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 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

 

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

委     員  

 

委     員  

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

 

 

 

委     員  

 

 

委     員  

は雨で、私もちょっとこれでどうなのかなと思ったんですが、入っ

て来た時ちょうどコンサートでした。すごくいい音楽が聞こえてき

たという第一印象で、来ている方も和やかでしたが、もうちょっと

PR できて、もっとたくさんの方にきていただけたらよかったな、惜

しかったなと思いました。アロマテラピーは、部屋が余っていれば

もっとこもらずに出来たかなと思います。部屋が奥だったので入り

ずらいというのがちょっと感じました。広いスペースでできたらよ

かったかな。  

 （まつりを）急遽立ち上げたものでして、施設の紹介ということ

で各部屋の特徴を知ってもらうということで、割り振りしました。

今後は御意見を参考にしていきたいと思います。  

 そうですね。でもとても使い方は良かったと思います。コンサー

トがとても良かったです。  

 忙しい中、良くここまで準備できたなって感心いたしました。都

合で講演だけしか聴くことが出来なかったのですが、あの方を選ん

だということが素晴らしく、話に勇気をもらいました。  

 この事業は、1 周年記念ということで今年に限ってのものですか。

来年はどうなのでしょうか。  

 ありがたいご意見を頂戴して申し上げにくいのですが、基本は施

設を立ち上げて 1 年で、とにかく知ってもらおう、見てもらおう、

使ってもらおうという努力が実りまして好評を得ましたが、今この

場所で 2 年目もおまつりということは明確にはお答えできません

が、今後ともこの施設を親しんでもらいたいということで引き続い

て考えていきます。  

 こんな良い企画だったのに、他人事のように参加しているのも心

苦しいなと思いました（委員として）。一緒にお手伝いが出来たらも

っと良かったのかなと思いました。  

 何の要求もしませんので、ボランティアとしてやります。させて

いただくことが盛り上がりの基礎になると思います。  
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委     員  

 

 

 

 

委     員  

 

事  務  局  

 

委     員  

 

事  務  局  

 

 

議     長  

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

委     員  

 

 

 

委     員  

私は北河原地区ですが、なかなかこの建物と遠いため来ることが  

なかなかない。パソコンを見て何をやっているか調べてからというの

もなかなかできない。だから出来ることがあったら声をかけていただ

くことがこれから必要なのではないかと思います。そうすると委員が

地域の人に声をかけて一緒に参加でき、PR になると思います。  

 VIVA が出来るまでは、各公民館で講演を行っていたが、こちらが

出来てからその回数はどうなのでしょう？  

 今は、ここが拠点となったので、地域公民館でやるということは行

っておりません。  

 それに変わる講座を増やすことで、VIVA を知ってもらうというこ

とも出来ますよね。  

 講座の数だけで云いますと、年間４・５回でしたので、今のほうが

増えてはいるのですけれど。そうですね。もっと PR していきたいと

思います。  

 貴重な意見がたくさん出ましたが、その中で、事前に資料を送って

いただくこと、事業 PR にたとえポスター 1 枚でも作成して、地域公

民館等に張っていただくことを希望します。  

 他に意見がございますか。  

 今、○○委員さんがお見えになりましたので、事務局よろしくお願

いいたします。  

 それでは、行田市保幼小連絡協議会の○○○○様に変わりまして、

○○○○様がお見えになりましたので、ご紹介いたします。  

○○委員あいさつ  

 利用者がまだ少ないと聞いています。委員自ら利用して、周りの人

にこういうものがあるよと PR していくことも大切だと初めて参加し

て分かりました。周りの人が興味を持つことに私たち委員が動かなく

てはならないと思います。  

 おまつりで、やはりアロマの部屋を覗いたのですが、ちょっと入り

 

 

 9



 10

 発 言 者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

 

 

事  務  局  

委     員  

委     員  

事  務  局  

委     員  

事  務  局  

 

委     員  

 

 

 

事  務  局  

委     員  

議     長  

 

 

 

 

 

 

事  務  局  

 

 

委     員  

事  務  局  

ずらかったかなって思いました。  

 フォーラムは、チラシはまだありますか。  

 あります。  

 今日いただいていき、PR します。  

 埼玉県のキャリアセンターはいつできたのですか。  

 5 月 22 日に埼玉県 With You の中にオープンいたしました。  

 先程、VIVA のほうで相談会を行ったということですが、今後は？  

 相談会は 7 月 16 日に行ったわけですが、今後は 10 月に 3 日間再就

職セミナーとして行います。  

 先日、公民館運営審議会に推薦していただき、その会議に出席させ

ていただきました。当日は、委嘱状の交付と、役割だけで、何をどう

するというのはありませんでした。今後この審議会に出席した場合、

この会に報告したほうがよろしいのでしょうか。  

 報告はしていただかなくてもよろしいです。  

 分かりました。  

 このあと、事業予定ですと、審議会の 3 回目は、 2 月開催になって

います。  

 貴重な会議ですので、ご意見がありましたらどんどん御発言をお願

いいたします。  

 なければ第 2 回男女共同参画推進審議会を終わり、議長の職をおろ

させていただきます。  

 ありがとうございました。  

 ○○会長には議長職ありがとうございました。  

 それでは閉会に移らせていただきますが、閉会を小島副会長さんに

お願いいたします。  

閉会のあいさつ  

 本日は、誠にありがとうございました。  

 


